ADAC baut auf der Düsseldorfer Automeile Grundsteinlegung zum Dienstleistungszentrum am Höherweg

Endlich ist es soweit: Der ADAC Ehrenpräsident und Vorstandsvorsitzender des ADAC Nordrhein, Otto Flimm, und der Oberbürgermeister der Stadt Düsseldorf, Joachim Erwin, legen heute den Grundstein zum Bau des neuen ADAC-Dienstleistungszentrums in Düsseldorf-Flingern.

Seit April 2001 interessiert sich der ADAC für das Projekt "Automeile Höherweg". Das Konzept überzeugt den Club, da hier zukünftig die Besucherinnen und Besucher auf einem 140.000 m² großen Areal alles rund um das Thema Mobilität vorfinden werden.

Auf dem ca. 14.300 m² großen, vom ADAC im Juni 2002 gekauften Grundstück entsteht ein Verwaltungsgebäude von ca. 5.400 m² Größe und 120 Tiefgaragenplätze. Zusätzlich wird ein Garagenkomplex für über 431 Fahrzeuge inklusive EUROPCAR 24-Stunden-Station sowie ein weiteres Gebäude von rund 2400 m² errichtet, in das die DEKRA einziehen wird.

Im Erdgeschoss des dreistöckigen Verwaltungsgebäudes entsteht auf 600 m² das neue ADAC Servicecenter, in dem der Club den über 134.000 Düsseldorfer ADAC-Mitgliedern und Besuchern die umfangreichen Serviceleistungen rund um Freizeit und Urlaub, Auto und Mobilität anbieten wird. Auf weiteren 3.000 m² wird im Sommer des kommenden Jahres das Straßenverkehrsamt seinen Bürgerservice anbieten.

Geplant wurde das gesamte Dienstleistungszentrum von der Architektengemeinschaft Schneider/Quintiliani aus Köln bzw. Wuppertal.

Der Neubau am Höherweg soll am 1. Juli 2004 bezugsfertig sein.

30. Oktober 2003

Redner

Otto Flimm ADAC Ehrenpräsident und Vorstands-

vorsitzender des ADAC Nordrhein

Joachim Erwin Oberbürgermeister der Stadt Düsseldorf

Robert Radermacher Geschäftsführer der

Gottfried-Schultz-Gruppe, Initiator der Automeile